



Sentencia a García Luna, un agravio para el Estado mexicano, afirman legisladores morenistas

Tras la condena a 38 años de prisión de Genaro García Luna en Estados Unidos, diputados del oficialismo afirmaron que ya no queda ninguna duda de los vínculos que tuvo su gobierno con el crimen organizado.

El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que este hecho es un agravio para el Estado mexicano. “No se enjuició a Genaro García Luna, se enjuició al Estado mexicano y el que estuvo de acusado en el banquillo fue el narcoestado y eso me parece grave”, dijo.





Lamentó que se haya exhibido a México como un narcoestado en el pasado reciente de gobiernos que no descubrieron que había esta colusión del crimen organizado y dijo que serán las autoridades las que determinen el grado de responsabilidad del expresidente Calderón.

“Yo no quiero meterme con el expresidente de la república, Felipe Calderón, serán las autoridades las que determinen el grado de responsabilidad, pero no soy fiscal, no soy Torquemada, soy un legislador que cree en la ley y en la justicia, pero va a resultar de la investigación, eso es inevitable, se los aseguro”.

Sin embargo, admitió que su sentencia en Estados Unidos es resultado de la omisiones, complicidades y protección en la fiscalía de nuestro país, aunque dijo que tiene una opinión positiva de Alejandro Gertz.

El vicecoordinador morenista, Loenel Godoy, dijo que es un agravio que alguien que fue secretario de Seguridad Pública de nuestro país haya tenido nexos y que ya no queda ninguna duda de los vínculos que tuvo el gobierno de Felipe Calderón con el crimen organizado, fundamentalmente con el Cártel de Sinaloa.

Por su parte, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Federico Döring, indicó que Calderón debe responder por haber depositado su confianza en su entonces Secretario de Seguridad, García Luna, y dijo que entonces también se debe de investigar a Morena por sus nexos con el crimen organizado.

Calificó “como una bofetada” que la justicia en contra de este exfuncionario se haya aplicado en otro país.

“Es una bofetada para todos los que han sido víctimas de esos delincuentes que la justicia llegue en otro país, porque tenemos aquí inútiles como Rubén Rocha de florero viendo cómo se matan más de 190 personas, donde tienes a generales que te dicen que su misión es ser una maceta que contemplan cómo se matan entre sí”, declaró enérgicamente.



“Cuando tienen a una gobernadora que no acude al velorio del alcalde de Chilpancingo, cuando tienes, como yo he sostenido, pactos electorales de Morena con el narco, es muy difícil aspirar a justicia, cuando lo que le ofrecen al narco son las fiscalías o las policías municipales o estatales”.

Indicó que Felipe Calderón debe responder por todo lo bueno que hizo en su gobierno, pero también por todo lo malo y sostuvo que López Obrador también debe responder por las corruptelas en Segalmex y por la narcopolítica en su sexenio.

“Es como si yo dijera que López Obrador me tiene que responder a mí por el rey del huachicol, Sergio Carmona, que se movió en avión privado con Mario Delgado”, comentó.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/sentencia-a-garcia-luna-un-agravio-para-el-estado-mexicano-afirman-legisladores-morenistas/>